
智行理财网
有人做期货成功吗(做期货成功的人都是靠技术吗)

我是一个上班族，我炒过股票买过债券也炒期货。

由于工作关系白天不能炒股票也不能炒期货，但是申购新股与新债可以的。

今天就中了一只债券，前几天中了一只还没上市，手气好到爆。

下面有截图为证，这是今年中的第五个债券。

每中一次可以挣三百元以上，一般上市第一天我就套现，不贪。

因为申购新股需要有股票市值，而我白天没功夫炒股票，所以我现在不能打新股，
只能打新债（申购债券不用市值，人人可以申购）。

我现在还在炒期货，当然是晚上炒。今天想分享一下我炒期货的一点经验，希望对
你有所启发。

我的成功经验就是不贪，每次无论买哪个品种最多开一手仓。这是一个屡试不爽的
好办法，你也可以借鉴一下。

我为啥只开一手，因为我开过多手的，结果凡是开多手仓的操作大都以割肉平仓而
结束。其根本原因是我驾驭不了大资金操作，多手仓一旦做反了的话就会带来巨大
的账面经济损失，对心理承受能力是个巨大考验，没有过硬的心理素质不行啊。

再一个建仓
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太多需要的资本也多，我觉着吧二十万的本金只适合做一手，因为期货本身自带5
倍以上杠杆。

我通过好多年操作发现了一个规律，开一手仓哪怕是做反了也能挣钱的，原因就是
心态好，可以用时间换空间最终以挣钱而收官。

当然了，开－手仓不是只操作一手。

当你开对了方向，当天很快就挣钱了。快的几分钟就平仓，我一般一手扣去手续费
纯挣一百元就平仓，重复做，只做单向。

如果你开错了方向，当天就不容易挣钱的，有时需要跟敌方熬好久。反正是坚决不
能割肉平仓，因为有底气，这就是开一手的好处。等对方劲头不足想掉头时，我会
加一手或几手仓这样会更容易解套挣钱的。为了让你弄清楚点，我再详细说一下吧
。

因为我有时觉得开仓正确，但资金为王，主力偏跟你对着干。这时我就死扛，等最
后主力调整或转势的时候，我可以临时加一至二手，能赚一百元就平，这种临时加
仓不是为了摊低成本，而是为了挣钱。因为上期所平仓有选择，可以选择平今仓留
老仓，因此我喜欢选择上期所期货品种比如我目前就炒螺纹钢，临时加仓必须把握
好机会当天必须平仓，但最初被套的那一手永远在，最后也能解套。

这其中随时会需要资金，像追加保证金或者转势时加仓。

我这几年都是这样操作的，只晚上炒两个小时，一般当天平仓，因此我只能选择有
夜盘且交易活跃的品种（螺纹钢或甲醇）。如果某一天晚上看走眼了，我只能留仓
过夜，这时候我会设置止盈点，也是一百元的目标。这样白天赢了就可以自动平仓
，如果没平仓晚上继续操作。

反正我从来不割肉的，每一单都成功，只不过有时需要熬很久才会赢。假如被套牢
，我绝不逆势加仓，但也不能减仓，减仓就是割肉，我通常用锁仓来化解。

锁仓既可以锁住亏损，也可以锁出好心态，不至于被主力逼得心慌意乱。

说明一下具体操作，我有一次开了螺纹钢空仓一手，被套了。多方继续拉升，我就
开了一手多单，锁仓完成。锁好仓之后，根据走势我会随时加一手或二手多单，这
可以叫尖刀班吧，等主力拉升的时候再抛出这尖刀班获利，这样的话就可以享受逼
空资金送来的红包，既增加了收入也可以降火，还可增加炒期货的乐趣。
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尖刀班操作的时候一定别忘了只能平掉临时增加的多单，锁仓多单不准动。就这样
重复操作直到迎来黎明的曙光，直到逼空转势掉头，那时候再把所有多单平掉，留
下一手空单报仇雪恨。

所以下单开仓时候必须要慎重，多观察少冲动，没有好机会以静制动。

关于期货交易，我就分享这些，反正就是一手仓，多了不行的。我这样操作每个月
也有三四千左右的收入，挺好的。
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